

武雄ライオンズクラブ

第18回 よかまち武雄をつくる人々



ライオンズ旗争奪少年野球大会



献血活動



武雄神社の清掃活動



武雄の大楠通りに植樹

武雄市には、自分たちのまちは自分たちの手で元気にしよう、様々な活動をされている団体がたくさんあります。このコーナーでは、そんな「武雄をよかまちにする」ために活動している団体を紹介します。

武雄ライオンズクラブは、1969年（昭和44年）5月に結成され、今年11月に40周年式典を計画しています。

現在会員数は、42名です。日本ライオンズクラブ会員は、47都道府県に約11万人を数え、3300のクラブがあります。

世界最大の奉仕団体であるライオンズクラブ国際協会が「われわれは奉仕をする」のモットーのもと武雄ライオンズクラブは、豊かで住みよい郷土を創るために、青少年育成として、ライオンズ旗争奪少年野球大会を今までに22回実施しています。

年2回の献血活動、清掃活動として武雄神社の清掃、環境活動として植樹、今年度は「武雄の大楠通り」へサザン力やツバキなど四季の花木117本を植え、武雄の大楠観光に貢献で市長より感謝状をいただきました。今までの植樹活動として保養村へイロハモミジ110本、ケ

ヤキ60本、柿、クリ、ミカンの「実になる木」103本を植えました。これは、果実がどの木になるのか知らない子どもたちが少なくなっていく今日の現実を知って選んでいます。

周年記念事業として、白岩運動公園の日時計、武雄温泉駅南口へバス停留所とベンチ、御船が丘小学校へ太陽電池時計、保養村へソーラー時計、公衆環境活動として市内へ防犯灯20基設置してきました。

イギリスの経済紙で、ライオンズクラブ国際財団がNO・1のNGOであると評価されており、今後も豊かで住みよい郷土を創るために奉仕活動を続けていきます。

入会募集をおこなっています。

問

PR・IT委員長 酒井 忠
事務局 ☎(23)3011

エコバック

を持って買い物に行こう！

～6月は買い物袋持参運動の強化月間です～

日常の買い物時に買い物袋(エコバック)を持参し、レジ袋を辞退することは、単にごみを減らすだけでなく、地球温暖化防止などの環境問題に取り組むにつながります。

買い物袋持参は、誰もが気軽に取り組めるものです。今日から始めましょう。

なお、エコバック持参者やレジ袋辞退者に、ポイント還元などの特典・サービスを提供しているお店もありますよ。



問 まちづくり部 環境課
☎ 23-9130 担当:前田



武雄市マイバックキャンペーン

佐賀県

マイバック・ノーレジ袋推進店

ゆめタウン武雄店/Aコープ武内店/Aコープ川良店/マックスバリュ武雄店/デイリーフレッシュ旬鮮武雄店/Aプライス武雄店/武雄温泉物産館/ニコー北方店/マルキョウ武雄店/Aコープすみよし店

- 6月17日(水) 15時～17時
場所: ゆめタウン武雄店
- 6月25日(木) 15時～17時
場所: マックスバリュ武雄店

店頭にてマイバックの持参を呼びかけます。マイバックで買い物をされた方、各店先着100名にトイレットペーパー1個プレゼント!